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議  事  録 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

会議の名称 令和５年度 第２回 富士見市男女共同参画社会確立協議会 

開 催 日 時  令和５年８月１８日（金）10:00 ～ 12:00 

開 催 場 所 市民福祉活動センターぱれっと 会議室２ 

出 席 者 

・猪俣由美子会長、長ケ原美博副会長、田村久仁子委員、森田信子委員、 

神保文子委員、長瀬三枝子委員、野村佐智夫委員 

・黒須さち子専門員 

・事務局 人権・市民相談課 皆川課長、豊田主査 

欠 席 者 
・藁谷浩一委員、田中郁代委員、出谷吉章委員、羽石貴裕委員、 

新山司委員 

会議次第 
議 事 

（１）令和４年度進捗状況調査について 

資   料 

（資料３）進捗状況調査シート 

（資料４）評価指標 

「男女共同参画基礎講座」 

 

公開・非公開 公開（傍聴者 0人） 
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３ 新委員の紹介 

 

４ 協議事項 

（１）令和４年度進捗状況調査について 

 ・前回会議（基本目標Ⅰ～Ⅲの進捗状況）での質問に関し調査結果を事務局より報告。 

事務局…取組№1 ふじみ野交流センターの取り組み（イベント）について、「父親の子

育てや地域参画の促進を目的の一つとして」と追記する。 

    取組№１ 生涯学習課の社会人権教育指導者養成講座の対象者について、①テー

マ「人権感覚の育成」（水谷小学校）→教職員、②テーマ「思春期における心と

体の多様性を学ぶ」（富士見台中学校）→中学1年生＋その保護者、③テーマ「化

学物質過敏症についての理解／LGBT」（針ヶ谷小学校）→教職員＋保護者、④

テーマ「日常生活における様々な人権問題への正しい理解と差別解消に向けた意

識の高揚を図る」（水谷中学校）→保護者、⑤テーマ「LGBTへの理解」（南畑

小学校）→保護者、とのことであった。講座の実施主体は各小・中学校となって

おり、実施報告書には反省や課題等の記載はなかった。今後は報告書様式に反省

や課題等の項目を盛り込むようにする、とのことである。また、各校連携、他校

講座の参加については、各校のスケジュールの中で計画を立てていることや、他

校への保護者への通知などの課題があるため、連携は困難と考えるとのこと。 

    取組№12 生涯学習課の図書館の託児サービスについて、週１回午前中１時間

ごとに５名ずつ行っており、好評で利用人数も増えてきている。今後も同内容で

実施予定。 

    取組№15 学校教育課の日本語指導について、支援が必要な児童生徒は小学校

26人、中学校5人。指導員（ボランティア）は９人で、総件数は659件。 

    取組№27 生涯学習課において、薬物乱用防止やエイズ・性感染症についての

啓発は青少年育成市民会議の活動の支援の中で行ってきており、令和４年度はコ

ロナのため活動中止となった。今後は活動が再開される見込みである。国や県か

ら啓発チラシなどが来ていたことはないが、来た際には周知を行う予定。 

委 員…担当課として、市民の活動がなくても市としてできることをやってほしい。 

事務局…もともと青少年健全育成市民会議の所管課として、この項目に上がっている背景

がある。健康のことでもあるので、プランの見直し時に、担当課含め位置づけを

再度検討する。 

 

・基本目標Ⅳ～Ⅴ及び評価指標（質問と意見交換） 

委 員…取組№53 職員課の女性職員の管理職を増やす取組について、令和４年度とし

ての取り組みを記述いただきたい。 

事務局…（職員課）令和４年度に、職員アンケートを実施。男性に比べ、女性の管理職の

希望が少ないという結果であった。理由としては、自信のなさや仕事と家庭の両
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立への困難さが挙げられていた。その結果を踏まえて令和５年度は女性職員を対

象に研修を実施、また、キャリア形成及び仕事と生活の両立支援をするため、環

境整備を進めていく。 

委 員…取組№70 職員課の「育児休業取得率81.8％」と、令和7年度の目標30％と

の関連はどうなっているのか。 

事務局…市（職員向け）の「特定事業主行動計画（子育て支援☆女性活躍プラン）」の数

値とあわせて30％としている。プランを作る際、直近３か年の平均値を取った。

年度によって数値の変動が大きい。平均取得日数は50日。希望する職員が全員

ではないことから目標値が１００％になることはないが、上昇傾向にあり、見直

し期には目標値も変更される見込みである。 

委 員…取組№75 保育士確保のための募集、その他の工夫についても課題に挙げてみ

ては。 

事務局…（保育課）保育士不足は全国的な問題である。あらゆる媒体に求人を出している

が、さらなるアピールのためには予算も必要なため苦慮しているのが現状である。 

委 員…取組№88 「地域子ども教室」について、開催予定 10 回に対し 8 回となって

いる。達成度2となっているが課題の具体的な記述をしてほしい。 

事務局…（生涯学習課）コロナの状況が鑑み8回開催となった。課題は、担い手の固定化、

高齢化である。年2回開催される当事者連絡協議会にて、課題を共有しながら継

続的な運営に努めていく。 

委 員…取組№94 「健康スマイル講座」の具体的な実施状況を記述してほしい。 

事務局…（鶴瀬公民館）イムス富士見総合病院との連携事業。参加者を限定しコロナ対策

を講じて実施。年次報告書作成の際、具体的な実施内容を掲載する。 

委 員…取組№94 達成度2の水谷東公民館の熟年学級の実施状況も知りたい。 

事務局…（水谷東公民館）受講生は60名。全大会延べ286名、クラブ活動484名。 

    年次報告書に具体的な実施内容を掲載する。 

委 員…取組№97 環境施策推進市民会議の啓発活動、学習会の実施状況を記載してほ

しい。 

事務局…（環境課）年１回環境講座を実施。年２回３駅にて街頭啓発活動、地域４ブロッ

クで定例会議、ふるさとまつりにて啓発活動（啓発グッズの配布等）。 

会 長…各課の取り組みについては、対象者や内容を具体的に記載し、課題を挙げて今後

の取り組みへつなげてもらいたい。 

事務局…ご意見を各課へフィードバックの後、年次報告書を作成する。 

 

５ 男女共同参画基礎講座 

  講師：黒須さち子氏（埼玉県男女共同参画推進センター専門員）による講義 

 

６ その他 
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（１）次回の会議日程について 

事務局…次の確立協議会は２月初旬を予定。近くなったら通知をお送りする。 

     

７ 閉 会 副会長                      

   終了時間 12:00 


